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Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Frau Cramer und Herr Tatschke stellen sich vor. Sie bewohnen das ehemalige Guts-
haus Welzin 31. Frau Cramer stellt klar, dass sie mit dem vorherigen Grundstücksei-
gentümer nichts zu tun haben. Sie möchten den Landstrich bewohnen und die Natur 
erhalten. Nichtsdestotrotz besteht folgendes Anliegen: die Ausdehnung der Außen-
bereichssatzung für die Instandsetzung und Modernisierung der drei vorhandenen 
Häuser.

Herr Dr. Jikeli erfragt, wann WLAN am Hafen eingerichtet werde. Sobald die Leitungen 
fertig verlegt sind, so der Bürgermeister, bekomme auch der Hafen WLAN. Die Auf-
träge sind bereits unterschrieben.

Die Aussage der Staatsanwaltschaft zeigen das hier keine Bürgernähe und eine ab-
solute Arroganz bestehen. Dieses wäre aus seiner Sicht nicht hinnehmbar.

Zur Thematik Hafen, hier die MarinaPark GmbH und Gaststätte, erklärt er, dass diese 
Verfahren entkoppelt werden sollen! Das Klageverfahren dauere aus seiner Sicht zu 
lange! Der Gastronom solle endlich anfangen können. Eine Lösung sollte dringend 
gefunden werden.


